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Chers concitoyennes et concitoyens,
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 Corneilla del Vercol L'esprit village  

 Ville de Corneilla del Vercol 
Scannez moi !

Bonne année 2024 !Bonne année 2024 !

La belle cérémonie des vœux du 11 Janvier, en présence de bon nombre
d’entre vous mais aussi d’élus et de la nouvelle sous-préfète madame Clara
Thomas, a été l’occasion de vous témoigner un certain nombre d’ambitions
fortes pour notre commune. L’occasion aussi de confirmer, avec d’autant
plus de détermination que le contexte national et international est
particulièrement difficile, qu’il est nécessaire de cultiver ici à Corneilla, le
respect et l’engagement au travail. 

Malheureusement, encore en 2024, lors des conseils municipaux ou dans ces pages, ces
valeurs sont ignorées, voire bafouées par une opposition qui s’enferme encore et toujours
dans sa propre caricature. Quel dommage pour notre village…

2024 marque également la moitié de notre mandat municipal. Pour la première fois dans
l’histoire de notre village, nous avons voulu avec mon équipe, vous présenter un « Bilan de
mi-mandat » qui retrace l’avancement et les perspectives de nos projets en commun.
 
Ce bilan joint au Petit Vercol, confirme bien des avancées pour notre village. 
Corneilla del Vercol se structure grâce à des équipements multiples, affirme son identité
villageoise, préserve son environnement, renforce sa sécurité et sa solidarité, prépare au
mieux l’avenir de ses enfants, développe la fibre citoyenne, offre des animations en toutes
saisons, bref, cultive son Esprit Village ! Et ce, ne l’oublions pas, grâce à un investissement
remarquable de ma majorité municipale que j’ai grandement remerciée lors des vœux.

Cette cérémonie a également permis d’annoncer une initiative qui me tient particulièrement
à cœur. La création d’un Conseil Municipal des Enfants, qui verra le jour très
prochainement, et dans un second temps, la mise place d’un Conseil Consultatif des Aînés.
Deux actes forts dédiés à lier toutes les générations à la destinée de notre village. 

Avant de vous laisser poursuivre votre lecture, je me permets de vous livrer ma conviction
profonde. Celle de croire qu’il est fondateur de nous regrouper et d’avancer collectivement
vers un avenir responsable, partagé et fraternel. 
Ainsi, je vous souhaite tous les bonheurs et une excellente année 2024.
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L’ensemble de ces arbres seront fournis gratuitement par la pépinière
départementale.

/ Aménagements le long de l’Agouille de la Mar

Pensé pour favoriser les rencontres entre les générations autant que pour améliorer
encore une vie villageoise de qualité, le projet d’aménagement de l’aire naturelle de
l’Agouille de la Mar va bientôt prendre forme. 

De nouveaux jeux pour enfants viendront remplacer les
anciennes structures qui ne répondaient plus aux normes en
vigueur. Cette nouvelle aire de jeux s’inscrira dans un
aménagement global d’activités ludiques qui seront ouvertes à
tous les publics d’enfants.

La création d’une aire de repos permettra aux cyclistes de
profiter d’un endroit pratique et adapté pour se reposer à
proximité de la voie verte.

De nouveaux aménagements aux abords des tables de pique-
nique sont prévus. Ils aideront à faire de ce lieu un véritable
espace de convivialité.

Suite à la rencontre des jeunes avec Monsieur le Maire, le skate
park sera entièrement remanié. Adapté aux différentes
pratiques et à tous les niveaux, il sera également repensé pour
réduire l’impact sonore aux alentours. 

En partenariat avec le Conseil départemental, une plantation d’arbres (environ
60) sera réalisée le long de l’Agouille jusqu’au niveau de la chapelle du Paradis.
La voie verte sera ainsi plus sécurisée mais également ombragée. 
Des bancs seront également installés pour offrir aux promeneurs une pause
bien méritée!

A noter aussi, la prochaine  plantation d’arbres à l’entrée sud du village ainsi
que sur le terre plein autour de la jarre.

à 15h au  Mail de l’Aspre
Samedi
22  mmaarrss

/ Carnaval

Défilé dans les rues du village avec un char décoré par les Nin's del Vercol et Vercol
Animation, et goûter offert par la municipalité

Animation musicale par Zykatok et par JIPI le clown sculpteur de ballons 

Concours de déguisement pour les enfants de moins de 3 ans, de 3 à 6 ans et de 7 à
10 ans
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/ Cérémonie des voeux

Certains temps forts ont marqué la soirée, à
l’image de la remise de la médaille de la ville à
nos charmantes centenaires, Madame Bousquet
et Madame Fayolle. Si cette dernière n’a
malheureusement pas pu se déplacer en raison du
climat particulièrement humide ce soir là, c’est à
son domicile quelques jours plus tard que
Monsieur le Maire et son adjointe Sandra Fornelli
ont pu lui remettre sa distinction.
Les champions corneillanais de Jorky Ball
Sébastien Picard, Thomas et Mathieu Roméro ont
eux aussi été mis à l’honneur pour leur magnifique
parcours qui force l’admiration et contribue au
rayonnement de Corneilla.
Lors de son discours, Monsieur le Maire a pu
revenir sur les nombreuses actions menées par sa
majorité municipale durant l’année 2023, mais
aussi présenter la mise en œuvre concrète des
engagements sur l’ensemble des domaines qui
concernent la commune depuis le début du
mandat.
A ce titre, l’équipe municipale vous propose de
consulter son bilan de mi-mandat : l’occasion de
faire le point sur les projets et les réalisations de
vos élus et des services de la commune.

/ Conseil municipal des enfants

Monsieur le Maire et son équipe municipale sont heureux de vous annoncer la mise en
place d’un conseil municipal des enfants.
Composé de 12 élèves (6 garçons et 6 filles) du CE2, CM1 et CM2, ce dernier a pour
objectif d’éveiller les enfants à la vie citoyenne et de les initier à la vie villageoise et
municipale.

Un prochain conseil consultatif des aînés est également à l’étude. Il permettrait d’enrichir la décision
politique par l’expertise des aînés et une meilleure prise en compte des avis des seniors dans l’élaboration
de l’ensemble des politiques publiques.

C’est dans une salle magnifique, décorée par Vercol animation, que le conseil municipal vous a présenté ses vœux
le jeudi 11 janvier dernier.
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L’enquête publique liée à la révision
du SCOT (Schéma de Cohérence
Territoriale) de la Plaine du Roussillon,
a lieu du lundi 5 février (9h) au 13
mars inclus (17h). Le dossier et l’avis
d’enquête sont disponibles à la mairie 

et sur le site internet scot-roussillon.fr
Une permanence du commissaire enquêteur se tiendra
le 20 février de 9h à 12h à la mairie de Corneilla.

Chères Corneillanaises, chers Corneillanais,
Nous vous souhaitons à tous une très bonne année 2024, tous nos vœux de santé, de bonheur, de paix et de fraternité pour
cette nouvelle année. Au milieu des événements nationaux et internationaux qui nous touchent, gardons espoir de jours
meilleurs. Cela va débuter chez nous grâce, une nouvelle fois, à notre tissu associatif qui organise une soirée Carnaval le 10
février prochain, et au traditionnel repas de aînés qui aura lieu le 16 Mars prochain à la Salle des fêtes.
Cérémonie des vœux : Comme l’année dernière, la cérémonie des vœux nous a laissé la même impression de déconnexion
de notre Maire avec la réalité des habitants. La pénible sensation que le village est trop petit pour satisfaire ses ambitions
toujours plus grandes.
L’ Atout indéniable : Nous avons appris dans le dernier Petit Vercol que des réunions allaient être organisées pour
connaître les besoins des habitants en terme de mobilité. Grande nouvelle ! Mais faut-il vraiment des réunions pour savoir
que notre village est insuffisamment desservi par les transports en commun ? Au bout de quatre années de mandat,
apprendre que la position d’élu régional serait « un atout indéniable » ne fait que révéler qu’il faut faire partie du sérail
politique régional pour être écouté ? Pauvres élus… malgré les beaux discours, le clientélisme et le sectarisme semble
toujours de mise pour un résultat peu flagrant pour la commune.
A l’heure où tout le monde s’inquiète de la sécheresse qui frappe notre territoire, le mandat régional sera-t-il bénéfique pour
trouver des solutions sur le long terme ? Nous attendons de voir.
Congrès des Maires : du 20 au 23 novembre 2023, M Manas et sa première adjointe ont participé au Congrès des Maires à
Paris et à cette occasion ont eu « de multiples échanges ». Deux mois après ce séjour qui a coûté plus de 1500 euros à la
collectivité, quels bénéfices en retire la commune concrètement ? A part de voir M Manas se réjouir d’avoir été invité à la
soirée de la Garde Républicaine...on n’a eu aucun compte rendu ni échange d’idées lors des deux conseils municipaux qui
ont eu lieu depuis.
URBANISME : Avis d’enquête publique portant sur la révision du schéma de cohérence territoriale de la Plaine du Roussillon
dont fait partie Corneilla del Vercol : une réunion est prévue le 20 février prochain de 9h à 12h à la Mairie. Ne manquez pas
de vous y rendre et de poser toutes les questions que vous avez à ce sujet. Le dossier est consultable en Mairie à partir du 5
février prochain.
TRAVAUX : notre remarque dans le précédent Petit Vercol a eu l’effet escompté et les trottoirs de l’Avenue Joseph Julia s’en
portent mieux ! Nous nous réjouissons que nos remarques soient suivies d’effets.
A compter du 1er janvier 2024, conformément au droit européen et la loi anti-gaspillage de 2020 le tri des bio déchets est
généralisé. A ce jour, le sujet n’a pas été abordé lors du Conseil Municipal…
NOUVEAU COMMERCE : le principe d’un bail a été voté afin de permettre à un restaurant de s’installer au village en face des
anciennes écoles. Son ouverture est prévue pour ce printemps. Nous vous tiendrons informés.
SECURITE : Vidéoprotection : des caméras de video surveillance vont être installées dans notre village alors que d’une part la
Gendarmerie ne relève pas de hausse de criminalité et que d’autre part M Manas affirme qu’ « il fait bon vivre à Corneilla ».
On peut se poser la question de la légitimité d’une dépense d’environ 160000 d’euros HT.
Vigilance Citoyenne : en plus des 19 caméras qui vont fleurir aux quatre coins de notre village, nous avons appris que certains
d’entre vous ont été sollicité dans le cadre de la mise en place d’une « vigilance citoyenne ». Un arsenal conséquent pour un village
où « il fait bon vivre », on commence à se poser la question…
Bon any nou a tots !
Suivez nous sur Facebook :«Ensemble pour CORNEILLA « HORIZON 2026» l’avenir en préparation

/ La parole à l'opposition

/ Avis d‘enquête publique / Consultation citoyenne

de l’air. Jusqu’au 10 février, la consultation publique
vous permet de vous exprimer sur ce Plan Climat Air.
Les documents sont consultables sur le site
sudroussillon.fr ou à l’accueil de la communauté de
communes.

Depuis 2018, Sud Roussilon s’est engagé
dans l’élaboration de son Plan Climat Air
Energie Territorial.  Ce projet territorial de
développement durable a pour finalité la
lutte contre le changement climatique et
la préservation de la qualité
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Les biodéchets 
regroupent principalement

 les déchets alimentaires (restes 
de cuisine et de repas, produits

 périmés non consommés…) et les 
déchets dits «verts» (tontes de pelouse et

fauchage, feuilles mortes, tailles
d’arbustes, haies et brindilles ou encore
déchets ligneux issus de l’élagage et de

l’abattage d’arbres et de haies...).

1/3 83 kg
de nos poubelles sont

des biodéchets de déchets par
Français et 

par an !

C’est
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Pourquoi trier les biodéchets ?

Les biodéchets sont une 
ressource ! En effet, ils sont constitués

 de 60 % d’eau. Les brûler dans des 
incinérateurs est donc inutilement énergivore. 

En revanche, ils peuvent être valorisés 
en compostage individuels ou dans 

des plateformes de compostage ou des unités de
méthanisation.

Ainsi, “le retour au sol” de ces déchets permet de le
nourrir naturellement et de lutter 

contre les sécheresses. 
La méthanisation produit du biogaz qui 

peut servir de carburant pour les transports 
ou être injecté sur le réseau de gaz.

Comment trier les biodéchets ?

La communauté de communes
 Sud Roussillon, qui a la compétence de gestion

 de collecte des déchets, propose aux particuliers
des composteurs individuels gratuits 

(dans la limite d’un composteur par foyer).
 Vous pouvez télécharger la fiche de demande sur le site de la

 communauté de communes (sudroussillon.fr) ou la retirer en mairie.

Courant 2024, des conteneurs d’apport volontaire spécifiques
 aux biodéchets commenceront à être mis en service sur le territoire, 

parmi les bacs de collecte du système robotisé. Dans un premier
temps, la collecte sera localisée, pour une première expérimentation, 

avant d’être complètement déployée.

04 68 37 30 60

Par téléphone au :Demandez votre composteur !

etGratuit Livré chez vous

sudroussillon.fr

Sur internet :

La plaquette du Guide
de Compostage

Les conseils du
Maître Composteur

Que mettre dans un composteur ?

Retrouvez tous les conseils et astuces pour bien réussir votre
compost sur jefaisducompost.com

https://www.google.com/search?q=sud+roussillon&rlz=1C1CHBF_frFR980FR980&oq=sud+ro&gs_lcrp=EgZjaHJvbWUqDwgAECMYJxjjAhiABBiKBTIPCAAQIxgnGOMCGIAEGIoFMhUIARAuGCcYrwEYxwEYgAQYigUYjgUyBggCEEUYQDIGCAMQRRg5Mg0IBBAuGK8BGMcBGIAEMgYIBRBFGD0yBggGEEUYPDIGCAcQRRg8qAIAsAIA&sourceid=chrome&ie=UTF-8#


Zaidan Karaté Club
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Et l'année 2024 démarre sur les chapeaux de roues ! Laëtitia a été
championne départementale de combat et médaille de bronze de kata.
Quant à Lysandre, il a été champion départemental de combat. 
Toutes nos félicitations ! Et ce n'est qu'un début, car certains karatékas
vont maintenant se présenter au championnat de ligue à Montauban.
Tous nos encouragements !

Nous nous sommes produits pour la 1e fois lors du marché de Noël des Lutins en décembre dernier. Une
prestation que nous attendions avec, pour beaucoup d'entre nous, un peu de stress. Au final, les
applaudissements chaleureux du public et les félicitations reçues nous laissent imaginer que notre mini-concert
devait être sympathique !
Nous avons depuis repris le chemin de notre salle de répétition avec, en ligne de mire, une prestation de plus
grande ampleur en juin prochain.
D'ici là, une date à retenir : le 08 mars prochain aura lieu notre Assemblée Générale. Si vous souhaitez vous
renseigner sur nos activités et nos projets... vous êtes les bienvenus !
Musicalement

Chante !

Corneilla accueil
Comme tous les premiers jeudis du mois, nous nous sommes
retrouvés salle des anciennes écoles, pour notre rifle, et fêter
l’Épiphanie. Moment agréable, d'échange, de partage, de convivialité
ou nous avons dégusté les galettes de notre boulanger de Corneilla.

Assemblée générale
C'est avec plaisir que nous retrouverons nos adhérents le vendredi 9
Février 2024 à 18h, salle des fêtes pour notre assemblée générale.
Celle ci sera suivi d’un apéritif dînatoire.

L'année 2023 s'est clôturée sur notre traditionnel apéritif convivial, du type auberge
espagnole, grâce aux petits mets apportés par les parents et sportifs.
M. le Maire et Mme la Première Adjointe étaient présents, et ont pu assister à la
démonstration des jeunes karatékas, et participer à la remise des petits chocolats à chaque
enfant.
Et ces moments ne sont pas anodins ! Ils montrent à tous les sportifs que nous créons une
équipe, un groupe auquel il faut être loyal, et inculque le respect de l'autre qui manque tant
à certains actuellement…

Renseignements
zaidan.shotokan@gmail.com ou Evelyne au 06 27 11 77 79

mailto:zaidan.shotokan@gmail.com
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ACPG CATM OPEX 

La Présidente, les membres du bureau et les animateurs, souhaitent à tous une bonne et heureuse année 2024.

Association Informatique du Vercol (A.I.V.) 

"C'est avec une grande tristesse, que la Présidente de l'association, les membres du bureau,
les animateurs et adhérents, ont appris le décès de Gabriel Récasens, notre ex Président
d'honneur et ami.
Nous tenons à exprimer toute notre amitié à sa famille et nous leur souhaitons beaucoup de
courage, pour surmonter cette épreuve".

Les adhérents de la section ACPG-CATM-OPEX du village se sont retrouvés le
samedi 20 janvier à 10h00 pour leur assemblée générale annuelle, en
présence du vice-président départemental et des représentants du souvenir
français. 
Avant de débuter la séance une minute de silence a été respectée en
mémoire des membres disparus en cours d’année avec une pensée
particulière pour notre président honoraire, le colonel Gabriel RECASENS. 
Les membres du bureau ont ensuite présenté aux adhérents le bilan moral et
financier, ce dernier ayant été approuvé à l’unanimité. S’en est suivi l’élection
du nouveau bureau : M. S. ELEAUME a été élu nouveau président et M. R.
FABREGUES, secrétaire adjoint, le Colonel M. LEYDIER a été reconduit dans
ses fonctions de trésorier et M. GERBOLES secrétaire général. 
Une allocution du vice-président départemental et la lecture d’un message de
M. Le Maire lu par M. WALLEZ, adjoint et président de la section du souvenir 

français du village sont venus ponctuer la réunion. 
Le traditionnel verre de l’amitié ainsi que la galette ont été offerts à l’ensemble des adhérents. 
Le bureau rappelle qu’il est possible d’adhérer à la section en tant qu’ancien militaire, conjoint, descendant mais
également en tant que sympathisant.

L'association propose un atelier généalogie, le jeudi après-midi, à
14h30, tous les 15 jours.
Thierry et Richard, les 2 animateurs, vous feront découvrir comment
retrouver vos ancêtres, par l'intermédiaire d'Internet et d'une base de
données européenne.
Vous pourrez réaliser un arbre généalogique, contenant tous vos
cousins et cousines, en France et qui sait, peut-être plus loin ?
L'atelier se déroule à la Maison des Associations, rue des Ecoles, près
de la Mairie.

L'Association Informatique du Vercol, c'est aussi :  de la retouche photo avec Photoshop ; de l'initiation et
perfectionnement à la bureautique/Internet ; de l'initiation au smartphone.

06.78.69.72.72Renseignements clubinformatiquedecorneilla@gmail.com

mailto:clubinformatiquedecorneilla@gmail.com


Voici le nouveau bureau : Présidente : Brigitte MASSON  ;
Vice-Présidente : Mireille ROUZAUD ; Trésorière : Odette
CASTANY  ; Trésorière-Adjointe  : Cidalia JOSE ;
Secrétaire  : Claudette DELCROIX   ; Secrétaire-Adjointe  :
Gisèle SARRET ; Membres élus  : Corinne ALBALADEJO,
François MASSON, Geneviève VAISSIER

Fê
te de Pâques

Nous préparons 
les Goigs dels ous

du 30 mars prochain

Retrouvez toutes les
informations dans le
prochain Petit Vercol.

Entre tout cela, nous nous ménageons des moments de réconfort et d’amitié entre
membres. Rien ne serait possible sans nos partages de compétences et d’expérience et
nos partenariats : en particulier avec la Municipalité, mais aussi, avec d’autres
associations, les commerçants et la correspondante de l’Indépendant.
Merci aux nombreux Corneillanais qui ont été présents lors de nos fêtes. Bravo à tous
les membres qui ont donné de leur temps précieux, car, pour rappel, l’investissement
est nécessaire AVANT, PENDANT et APRES chaque évènement !  
Cette Assemblée Générale s’est terminée en musique par un Apéritif Dinatoire et
quelques pas de danse !

Assemblée générale annuelle
Tout a commencé par les mots de bienvenue et les remerciements aux personnes présentes et, plus
particulièrement, à Christophe MANAS, notre Maire, Aline COGEZ, Adjointe aux Associations, Claire-Marie
BOLASELL, Jean-Louis TORRES, Joseph ALBALADEJO, membres du Conseil Municipal.
Avant de poursuivre, l’assemblée a rendu hommage à d’anciens membres de l’association disparus en 2023 :
Gisèle LEPOUPON, Pierrot BIZET et Gabriel RECASENS. Ce dernier était très volontaire pour faire de nombreuses
photos, écrire des articles pour l’Indépendant ou le Petit Vercol mais surtout, nous guider lors des Goigs et nous
faire chanter l’aubade. Merci Gaby…
Dans son rapport moral, la Présidente, Brigitte MASSON, a évoqué « un sacré rythme » en 2023 : presque tous les
mois une manifestation ouverte au public, dont certaines gratuites, comme les Goigs, l’Omelette, l’Apéritif de la
Saint Jean, la distribution du Tourteau à l’anis et du Muscat, sans oublier la Soupe de Potiron ! N’oublions pas les
Soirées Carnaval et Italienne à petit prix, grâce aux repas et à l’animation assurés par les membres. De plus, cette
année, nous avons organisé 2 Rifles et une Fête du Village sur 2 jours. Il ne faut pas oublier l’atelier d’initiation
couture 2 fois par mois et, tous les après-midi, des parties de pétanque amicales au stade qui rassemblent une
vingtaine de joueurs. Enfin, côté créativité, nous avons réalisé la décoration de la Salle des Fêtes en fin d’année. 

Vercol Animation

8 La parole aux associations

Malgré le froid, c’est sous
un beau soleil que les 54
participants ont partagé
la galette des rois.
38 joueurs ont envahi les
terrains, bien décidés à
aller en finale ! 

Concours de pétanque du Nouvel An 

Pour la partie des 4 finalistes de la Consolante,
Odette et Charles se sont inclinés face à Isabelle et
Marc. Concernant les 4 finalistes de la Principale,
Jean-François et Néné ont remporté le tournoi face
à Lulu et Laurent !
Merci aux organisateurs et aux participants pour ce
sympathique dimanche après-midi !

Et  maintenant ?

Nous vous attendons nombreux à la soirée carnaval.
Les inscriptions sont ouvertes les 1, 2, 5 et 6 février de
17h30 à 19h30 à la salle des fêtes.
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Marché des créateurs
L'association organise le Dimanche 19 Mai 2024 de 9h à 15h sur le Mail de L'aspre 
Un marché des Créateurs . 
Alors si vous avez une âme d'artiste, ou que vous faites de la couture, des objets
personnalisés, des bijoux ou tout autre art manuel vous êtes le bienvenu pour nous
faire découvrir vos créations. 
Une grillade et vente de sandwichs, frites, crêpes et boissons aura lieu en point de
restauration.
N'hésitez pas à contacter la présidente de l'association pour plus de renseignements
pour les inscriptions. 
Les particuliers et professionnel sont acceptés . 

        07 84 96 46 77               lesninsdelvercol@gmail.com

A tous les amateurs de potager habitant le village
L’association "Les Jardins d'Antan" rappelle aux habitants du village que des parcelles de
jardin seront prochainement disponibles (parcelles situées près du stade). 
Aussi, pour ceux que la culture des légumes motive, n'hésitez pas à solliciter une parcelle.
Pour être éligible à l’attribution d’une parcelle, il faut habiter le village et s’engager à
entretenir et cultiver personnellement la parcelle concédée. 
Les personnes intéressées sont invitées à adresser un courriel de demande d'attribution
à l’adresse suivante  : lesjardinsdantan@free.fr ou à déposer une demande écrite et
datée à la mairie.

Les Jardins d'Antan

Les Nin’s Del Vercol

Les Nin's fêtent la Chandeleur ! 
Rejoignez-nous le Dimanche 4 Février 2024 de 14h à 17h  à la salle des fêtes de afin de
fêter ensemble la chandeleur. 
Au programme : vente de crêpes, de gaufres, de boissons, du chocolat fait maison ainsi
que du thé à la menthe.
Et une super boom pour les enfants ! 
A 17h tirage au sort de la tombola ! Il reste quelques billets qui seront en vente lors de
cette après midi. Tous les bénéfices récoltés sont au profit des enfants et des écoles du
village. 

Don du sang

L’AMICALE des donneurs de sang, vous souhaite à tous leurs meilleurs vœux de
bonheur et surtout de santé pour 2024.
La prochaine collecte dans notre village aura lieu le mardi 19 mars 2024 à la salle
des fêtes de 15 heures à 19 heures 30.
Ce geste généreux et bénévole contribue à sauver des vies.
A chaque collecte l’association offre 5 bons d’achats à faire valoir chez nos
commerçants partenaires.

« Je donne mon sang, je sauve des vies »
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/ Elections européennes
Les élections européennes auront lieu le dimanche 9
juin. Pour voter, il est obligatoire d’être inscrit sur les
listes électorales de la commune.
Vous pouvez effectuer cette démarche
   en ligne sur le site elections.interieur.gouv.fr avant le
1er mai
    en mairie (venir avec un justificatif de domicile et une
pièce d'identité) avant le 3 mai.
Les ressortissants de l’union européenne qui souhaitent
voter à Corneilla doivent également s’inscrire en mairie
ou sur internet.

COLLECTE DES DÉCHETS

Déchets verts en fagots ou contenant 25 kg max

Ordures ménagères Tri sélectif

MAIRIE
Du lundi au jeudi : 9h-12h   16h-18h
Vendredi : 9h-12h  16h-17h

04.68.22.12.62

mairie.corneilla.vercol@orange.fr

corneilla-del-vercol.com

 Corneilla del Vercol  L'esprit village  

Vous avez une énigme, une recette à partager ?
  Écrivez-nous !

petitvercol@orange.fr
Prochain numéro le jeudi 21 mars

villedecorneilladelvercol

Déchèterie fermée

mars

/ Saint Valentin

Un message à faire passer à l'occasion de
la fête des amoureux ?
Envoyez votre texte court (120 caractères

maximum) à petitvercol@orange.fr
Les 5 premiers messages reçus seront diffusés sur le
panneau lumineux du mail de l'Aspre toute la journée
du mercredi 14 février.

/ Foulées de Sud
La prochaine édition des Foulées de Sud Roussillon aura
lieu le dimanche 2 juin. 
L'équipe de ce bel évènement sportif est à la recherche
de bénévoles pour jalonner le parcours, tenir un stand
de ravitaillement...  
Si vous voulez participer, inscrivez vous à la mairie.

“ Au secours ! Mes parents m’ont envoyée
dans l’endroit le plus horrible de la planète !
Pas de télévision, pas de jeux vidéo, pas
d’Ajax à torturer… juste des arbres, des
arbres et encore des arbres ! Mais faites-
moi confiance, la colonie des Ragondins 

/ A la bibliothèque
La BD Mortelle Adèle 

Ils nous ont quittés
Gabriel RÉCASENS, le 2 janvier
Sylvie ROULIÉ, le 13 janvier 
Viviane ROMMELAERE, le 21 janvier

Bienvenue à
Isaac PLANCHENAULT, né le 04 décembre, fils de
Bastien et de Thaïs PLANCHENAULT

/ Etat Civil

En 2023, il y a eu 13 mariages, 23 naissances et 24 décès 

Joyeux va se souvenir longtemps de mon passage ici ! “



LE SAVIEZ-VOUS ?

100 g de farine

2 œufs
100 g de sucre
100 g de beurre

1/2 sachet de levure chimique

20 cL de pamplemousse (le jus d’un

fruit en général)

DETENTE

Horizontalement
1.Instrument de musique que l’on secoue
2. Un habit complet
4. Petits morceaux de papier qu’on se lance
6. Un personnage au costume bariolé
9. Il est souvent fleuri
Verticalement
1.Pour se cacher le visage
3. Il peut être aussi militaire
5. On le suit dans les rues
7. Ville d’Italie célèbre pour son carnaval
8. On la fait à l’occasion du carnaval

Le défilé de carnaval, c'est le 02 mars à partir
de 15h sur le mail de l'Aspre (voir page 12)

Carnaval !
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Le fondant au

pamplemousse d’Hélène 
Préchauffer le four à 180 °C (thermostat 6)
Mélanger dans un saladier le sucre et les œufs
(faire légèrement blanchir).
Ajouter petit à petit la farine et la levure et bien
mélanger... pour éviter les grumeaux !
Faire fondre le beurre.
Ajouter 10 cL de jus de pamplemousse et le beurre
fondu refroidi.
Verser la préparation dans un moule beurré et
sucré.
Faire cuire 30 min.
Dès la sortie du four, démouler et verser sur le
gâteau le reste de jus sucré avec 1 ou 2 cuillères à
café.

Votre correspondante de l’Indep’

Je remplace parfois un œuf
par deux grosses cuillères
de mascarpone !

Si certains d’entre vous sont familiers avec son sourire communicatif, d’autres ne la
connaissent pas encore. Annonciade Mezou est en effet notre correspondante auprès de
l’Indépendant depuis décembre 2020. 
Sa belle plume permet de découvrir et de faire vivre les différents évènements du village
au sein des colonnes du journal.
Tant au service de la municipalité que des associations, Annonciade offre la possibilité
aux corneillanaises et corneillanais de faire connaître leurs activités et leur actualité au
plus grand nombre.
N’hésitez pas à la solliciter !

Annonciade Mezou est joignable au 06 20 79 71 50 ou par mail : mezou.a66@gmail.com



Gabriel Récasens, ou Gaby, comme tout le monde
aimait à l’appeler, c’est l’homme aux mille vies, aux
multiples facettes. Né en 1930, il fait de brillantes
études de philosophie et de sciences expérimentales.
Mais c’est évidemment vers une carrière militaire que
se tourne le jeune homme d’action visionnaire et
audacieux. Une carrière riche qui le mène à parcourir la
France, de Nîmes à Chalons sur Marne en passant par
Montpellier, ou encore Angers : puis le monde, de
l’Algérie au Brésil. Un parcours dense, jalonné de
décorations : de la Valeur Militaire en 1956 et 1957
jusqu’à sa nomination au prestigieux titre d’Officier de
la Légion d’Honneur en 1986. Elevé au grade de
colonel, il achève son activité militaire en 1987. 
Durant toutes ces années, Gabriel n’aura eu de cesse
d’enrichir sa vie de nouvelles connaissances et
aptitudes, qu’il s’agisse de l’étude de langues
étrangères ou  de brevet d’analyste d’objectif nucléaire.
Leader incontestable et incontesté, il obtient le brevet
de moniteur commando à la suite de périlleux stages
des centres de Collioure et de Mont-Louis, reconnus
pour leurs conditions particulièrement difficiles et
austères. 

Hommage 12
Hommage à Gabriel Récasens

Figure emblématique de Corneilla-del-Vercol, Gabriel Récasens nous a quittés à
l’aube de cette nouvelle année. Après le vibrant éloge funèbre que lui a rendu
Monsieur le Maire lors de ses funérailles, l’équipe du Petit Vercol a également tenu
à lui exprimer un dernier hommage. Lui qui à chaque numéro, nous envoyait un
petit message de félicitations, soulignant notre travail. Véritable puits de savoir, il
n’hésitait pas à nous faire parvenir des anecdotes sur le village ou des faits
historiques concernant la chapelle du Paradis. Ses encouragements nous
manqueront, tout comme sa personnalité atypique et sa bonhommie naturelle qui
faisaient de lui un personnage à part.

Le sport avait évidemment une place
prépondérante dans sa vie et on ne compte plus les
nombreuses activités où il était devenu éducateur :
escalade, ski, tennis et bien évidemment le rugby
que cet ancien joueur de 13 comme de 15
affectionnait particulièrement.
Mais si nous chérissons sa mémoire aujourd’hui,
c’est en grande partie pour son implication hors du
commun dans les activités associatives, culturelles,
cultuelles et patriotiques de Corneilla. Sa
générosité légendaire fait encore écho au sein de
nos associations, du club informatique, aux anciens
combattants, de l’équipe du rosaire aux amis de la
chapelle du Paradis, ou encore de Vercol animation.
Tous reconnaissent son formidable investissement
et son incroyable énergie même lorsque sa santé
n’était plus au beau fixe. Toujours prêt et toujours
présent, la présence de Gabriel Récasens aura
dominé la vie sociale de notre village durant plus de
20 ans, conférant à nos existences une dimension
de continuité rassurante. C’est en mémoire de cette
permanence que nous te saluons Gaby, et te
souhaitons un paisible voyage vers l’éternité.

Le colonel a rendu les armes...

Malgré un contexte économique tendu et l’inflation qui en découle, la
municipalité et le CCAS ont tenu à conserver ce moment convivial et
festif que représente le repas des aînés.
Les personnes concernées ont reçu leur invitation pour le samedi 16
mars prochain.
Afin de gérer au mieux l’organisation de cette manifestation, nous
vous rappelons qu’il est nécessaire de confirmer votre présence à
l’aide du coupon-réponse joint à l’invitation avant le 16 février.


